

El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua

Principal



Publicada el: 17/02/25	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 148	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-vaticano-anuncia-que-la-hospitalizacion-del-papa-francisco-se-extendera-debido-a-un-cuadro-clinico-complejo-que-requiere-atencion-continua_18084.php

EL VATICANO ANUNCIA QUE LA HOSPITALIZACIÓN DEL PAPA FRANCISCO SE EXTENDERÁ DEBIDO A UN 'CUADRO CLÍNICO COMPLEJO' QUE REQUIERE ATENCIÓN CONTINUA

Principal

El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua

El Vaticano emite un parte médico que revela un "cuadro clínico complejo", tras la internación por una infección respiratoria del líder de la Iglesia.

El papa Francisco enfrenta una hospitalización prolongada por bronquitis

23 de octubre de 2023 - Vaticano El papa Francisco se encuentra internado en Roma desde el pasado viernes debido a una bronquitis, y su estado de salud ha sido calificado como "complejo" por el Vaticano, lo que sugiere que permanecerá en el hospital por un tiempo prolongado.

Según un comunicado emitido este lunes, los exámenes realizados durante los últimos días han revelado una infección polimicrobiana en las vías respiratorias, lo que ha llevado a un cambio en su tratamiento.

La Santa Sede indicó que todas las pruebas realizadas hasta ahora evidencian la necesidad de una hospitalización adecuada. Como resultado de su estado, se canceló la audiencia semanal programada para este miércoles.

Sin embargo, una fuente cercana al pontífice manifestó a la agencia AFP que no hay "motivo de alarma" tras su ingreso al hospital Gemelli de Roma.

Mientras se hacía pública la información médica, Matteo Bruni, director de la oficina de prensa del Vaticano, comentó que el papa se encuentra "de buen humor".

Esta mañana, Bruni explicó que el pontífice "durmió bien" y tuvo una noche tranquila, además de haber desayunado y dedicado tiempo a leer algunos diarios.

Antes de ser hospitalizado, Francisco había mostrado signos de debilidad, con el rostro hinchado y dificultades para respirar.

En varias ocasiones tuvo que delegar la lectura de sus discursos a sus asistentes.

Una fuente del entorno del papa confirmó que la carga de trabajo en las últimas semanas había sido excesiva, contribuyendo a su debilitamiento.

El domingo, el papa siguió la misa a través de la televisión, sin poder pronunciar su habitual oración del Ángelus desde el balcón de la plaza San Pedro.

A pesar de su condición, el Vaticano comunicó por la tarde que su estado clínico se encontraba "estable".

Francisco, que ha estado lidiando con diversos problemas de salud, incluyendo dolencias en la cadera y la rodilla que requieren el uso de silla de ruedas, ha mantenido una agenda activa.

Su hospitalización, la cuarta en menos de cuatro años, ha reavivado las dudas sobre su salud, especialmente considerando que el año 2025 será un año jubilar para la Iglesia católica, con numerosos eventos que él presidirá.

En incidentes recientes, Jorge Bergoglio había sido visto en enero

con el brazo en un cabestrillo tras una caída en su residencia, y en diciembre presentó un hematoma en la barbilla debido a un golpe en su mesa de luz.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL VATICANO ANUNCIA QUE LA HOSPITALIZACIÓN DEL PAPA FRANCISCO SE EXTENDERÁ DEBIDO A UN 'CUADRO CLÍNICO COMPLEJO' QUE REQUIERE ATENCIÓN CONTINUA

ancia que la hospitalización del papa francisco se extendiera debido a un cuadro clínico complejo que requiere atención

Tags

iglesia, octubre, prolongada, viernes, bronquitis, vaticano, respiratoria, enfrenta, francisco, internado, complejo, calificado

Noticias relacionadas

4.0 * *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*

4.0 * *El papa Francisco es hospitalizado en Roma por prescripción médica*

4.4 * *Estado de salud del papa Francisco: infección respiratoria y recomendación de reposo absoluto en su tercer día de internación*

3.8 * *Vaticano en apuros económicos: la fe enfrenta un desafío financiero sorprendente*

3.9 * *El Vaticano solicita la destitución de sacerdotes implicados en casos de abuso sexual; surgieron dudas sobre el secretismo y la falta de denuncias*

4.1 * *El papa Francisco sufre una caída y presenta una contusión en el brazo, aunque afortunadamente no hay fractura*

3.9 * *El Papa expresa su disculpa a quienes han sufrido por los errores de la Iglesia y sus pecados*

4.1 * *Francisco desafía a Victoria Villarruel en el Vaticano: '¿Sobrevive usted?'*

4.7 * *El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España*

3.7 * *El papa Francisco se pronunció sobre el caso Loan, sugiriendo la posibilidad de un secuestro vinculado al tráfico de órganos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo